



Informations N°10 **FETE DES FLEURS SAMEDI 17 JUIN**

Le 26 mai 2023,

Madame, Monsieur,

L'APEL vous a déjà informé de la date de notre kermesse annuelle. L'organisation bat déjà son plein et je vous invite particulièrement à faire bon accueil aux demandes d'aide notamment pour la tenue des stands.

En effet, sans une participation active, cette fête perdrait beaucoup de son dynamisme et de sa joie. À noter également que le bénéfice est intégralement reversé pour l'amélioration du cadre de vie des enfants (interventions théâtre, hand-ball, vélos de cour, jeux...).

Je rappelle une de nos traditions : **les enfants de CM2 défilent avec leur vélo décoré de fleurs naturelles, en papier, etc...Nous comptons vraiment sur eux !!**

Pour vous aider à vous positionner et à répondre aux demandes d'aide de l'APEL, voici ci-dessous le déroulement et quelques consignes :

✓ **13h30** : Arrivée et accueil des enfants à l'école :

- Pour les enfants d'élémentaire du CP au CM2, sur la cour de l'école, accès par la coulée verte.
- Pour les maternelles, par le petit jardin, par les portes extérieures de chaque classe.

Nous vous demandons de laisser votre enfant et de le confier aux enseignantes puis de quitter l'école afin que nous puissions organiser la mise en place du défilé.

✓ **14h** : Défilé dans la Coulée Verte.

Les enfants feront le grand tour de la Coulée Verte. Merci d'attendre votre enfant tout au long du parcours. Pour la beauté du défilé, nous vous demandons de laisser les **enfants défiler seuls sans leur donner la main**. Vous pourrez vous poster à différents endroits pour en profiter, photographier, filmer...

Cela va sans dire mais merci de ne pas couper le défilé.

✓ **15h** : danses des classes maternelles.

✓ **16h** : danses des classes de cycle 2 : GS/CP, CP, CE1, CE1/CE2, CE2.

✓ **17h** : danses des classes de cycle 3 : CM1, CM1/CM2 et CM2.

Les horaires des danses sont donnés à titre indicatif. Un appel sera fait au micro pour rassembler les enfants au moment voulu. Bien sûr, nous vous demandons de faire attention aux costumes ou accessoires afin que l'enfant soit fin prêt au moment de sa prestation.

Merci de suivre les consignes particulières de chaque enseignant(e) pour la réussite de la fête.

Nous restons à votre entière disposition, notamment pour les nouvelles familles qui découvrent la fête des fleurs. N'hésitez pas à vous investir pour l'école de votre enfant.

De la part de l'équipe enseignante et de l'APEL, un grand merci à tous,

Pour l'APEL et l'école,
Le chef d'établissement, Philippe MOUILLERON